



Ihr seid gefragt!

Protest für die Zukunft - Thesen von Schülerinnen und Schülern aus evangelischen Schulen weltweit

Im 16. Jahrhundert gab es zahlreiche Missstände. Hatte sich zum Beispiel jemand falsch verhalten, dann konnte er sein Fehlverhalten durch Geld wieder gutmachen, anstatt Buße zu tun, sich anders zu verhalten und auch zu beten. Viele Menschen waren arm. Sie hatten Angst vor dem Fegefeuer, vor Kriegen, Hungersnöten und Krankheiten.

In dieser Zeit lebte Martin Luther. Er gab sich mit der Lebenssituation seiner Zeit nicht zufrieden. Der Reformator hatte ein Gespür für das Lebensgefühl seiner Mitmenschen, die Situation der Kirche und der damaligen Gesellschaft. Was ihm aufgefallen war, konnte und wollte er nicht einfach hinnehmen. Er war mutig und verfasste 95 Thesen, die sich von Wittenberg aus weltweit verbreiteten, inzwischen auch über das Internet.

Heute, fast 500 Jahre später, seid ihr gefragt – mit Euren Thesen!

Geht mit offenen Augen und Ohren durch euren Alltag. Schaut auf Eure Schule, die Kirche, die ganze Welt! Seid mutig und formuliert euren Protest, eure Vorstellungen einer besseren Zukunft - eure eigenen Thesen:

*Wir protestieren dagegen,
dass in der heutigen Welt ...*

Eine gute Welt ...

Eine gute Kirche ...

Eine gute Schule ...

*Die Kirche muss sich erneuern,
weil ...*

...

Sendet eure Thesen unter dem Stichwort „Protest für die Zukunft“ an team@gpenreformation.net. Alle Thesen werden unter www.gpenreformation.net veröffentlicht.